

最新のアンギオグラフィ装置を導入

H28年10月末、循環器内科専用のシステムとして、
最新のアンギオグラフィ装置（血管撮影装置）を導入しました。
専用の治療室も、新しく改装しました。
患者さんには、**より正確で安全なカテーテル治療**を受けていただくことができます。

- 循環器専用システムにより、**従来よりも高精細な画像**で、診断・治療が行えます。
- バイプレーンシステムにより2方向同時に画像化でき、**検査・治療時間が短縮**され、
なおかつ**安全に正確な治療**が行えます。
- **最新の被ばく低減技術を搭載**されており、患者さんの負担が軽減され、
従来よりも**安全に診断・治療**が行えます。



～ 先進技術を搭載しています ～

- ◆ 循環器専用 G アームと側面用ダブル C アームを
組み合わせたバイプレーンシステム
- ◆ Clarity IQ テクノロジーにより、画質向上させながらも
被ばく的大幅な低減を実現
- ◆ XperSwing 機能により多軌道高速回転撮影が行え、
1度の撮影で多角度の撮影が可能
- ◆ StentBoost 機能により、ステントの描出能が向上し
より正確で安全なステント留置が可能

私たち循環器内科チームが、皆さまの命を守ります。

